

6e Forum d'investissement Fihav 2023 : le plus grand attrait de Fihav 2023



La Havane, 7 novembre (RHC) L'inauguration du VIe Forum d'investissement est aujourd'hui l'une des principales attractions de la 39e Foire internationale de La Havane (Fihav 2023) qui se tient à Cuba jusqu'au 11 novembre.

Au cours du forum (jusqu'au 8 novembre), le portefeuille d'opportunités sera mis à jour, et il y aura des panels spécialisés sur la zone spéciale de développement de Mariel, les exportations cubaines à stimuler avec et grâce à l'investissement étranger.

En outre, une autre réunion sera consacrée aux capacités industrielles susceptibles d'être développées avec une participation étrangère.

Selon les organisateurs de l'événement, le forum est considéré comme une opportunité d'échange entre les hommes d'affaires nationaux et étrangers, ainsi qu'avec les investisseurs internationaux potentiels qui se rencontrent à la foire Expocuba.

La veille, le vice-premier ministre et ministre du commerce extérieur et de l'investissement de Cuba, Ricardo Cabrisas, s'est félicité de la présence des principaux partenaires commerciaux de Cuba, tels que les délégations du Venezuela, de la Russie, de la Chine, du Mexique et de l'Espagne, cette dernière étant le plus grand participant à la réunion actuelle.

Cabrisas a souligné que l'île était ouverte aux investissements visant à promouvoir la diversification des marchés, l'accès aux technologies de pointe, la substitution des importations, les méthodes de gestion et le financement externe.

Fondamentalement dans des secteurs tels que les énergies renouvelables, les transports, le tourisme, l'industrie, l'exploitation minière et l'agroalimentaire.

Il s'est également félicité de la présence d'entreprises américaines, malgré les pressions exercées par Washington sur La Havane en matière commerciale, économique et financière (blocus).

Il a énuméré les problèmes auxquels est confrontée cette nation en raison de la pandémie de Covid-19, du blocus imposé par les Etats-Unis, ainsi que de la situation internationale, et qui font l'objet d'une forte mobilisation.

Parmi les exemples de recherche de solutions, il a souligné la zone spéciale de développement de Mariel (ZEDM) et l'impact des nouveaux acteurs économiques.

Les participants à la réunion souhaitent que les investissements favorisent les liens productifs, le renforcement des nouveaux acteurs économiques et la capacité effective de développement.

D'autre part, la directrice générale de la ZEDM, Ana Teresa Igarza, a rappelé que l'enclave a atteint son 10e anniversaire avec solidité et des entrepreneurs engagés qui ont confiance en Cuba et dans le projet.

Lors de l'inauguration du pavillon dédié au ZDEM, elle a souligné que la zone dispose d'une communauté d'affaires qui, malgré les pressions et les difficultés, s'engage à promouvoir le développement économique et social du pays.

La ZEDM compte 64 entreprises établies, dont 45 sont en activité et contribuent au produit intérieur brut, et huit utilisateurs réinvestissent dans l'expansion de leurs investissements et activités, ainsi qu'un montant d'investissement engagé d'environ trois mille trois cents millions de dollars, dont plus de la moitié a déjà été investie.

Fihav 2023 est considérée comme la principale bourse commerciale de Cuba et des Caraïbes, et parmi ses attraits figurent la promotion des fonds exportables cubains (gestion étatique et privée), ainsi que la représentation des 13 pôles productifs exportateurs de Cuba.

Des hommes d'affaires d'une soixantaine de pays, plus de 20 délégations officielles et un nombre égal de délégations de chambres et d'agences de promotion, plus de 140 entreprises cubaines et 39 MYPIME y participent (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338699-6e-forum-dinvestissement-fihav-2023-le-plus-grand-attrait-de-fihav-2023>



Radio Habana Cuba